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REQUEIRO à Mesa apgs ouvido o Plenário, dis 

pensadas as formalidades legais que seja oficiado ao Exm2. Sr 

Deputado Estadual, Otime Cardoso dos Santos, presidente de Co 

missão de Estudo dos Problemas das Lagoas do Estadcrdo Rio de 

Janeiro, da Assemblaia Legislativa Estadual, solicitando as / 

informaçoes conclusivas sobre as Reunioes sucessivas que fo / 

ram realizadas sobre a Lagoa de Araruama. 

JUSTIF ICA TI VA : 

CONSIDERANDO que a Lagoa de Araruama deseE/ 

penha um papel vital na ecologia da Regigo dos Lagos; 

CONSIDERANDO que alam da ecologia a econo / 

mia da Regigo 	aquinhoada com as matarias primas que tem c2/ 

mó fonte o mesmo manancial lacustre; 

CONSIDERANDO que várias espácimas de vida / 

esto em extinçao crescente por causa da poluiçao. 

SALA DAS SESSUES, 30 de setembro de 1.977. 
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